



ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

DER GROSSEN KREISSTADT SCHWARZENBERG

Herausgeber: Große Kreisstadt Schwarzenberg · Straße der Einheit 20 · 08340 Schwarzenberg

Verschiedenes

Nachruf

Mit Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod des langjährigen Stadtrates

Volkmar Erdmann

Von 1990 bis 2019 setzte sich Volkmar Erdmann für die städtischen, sozialen und baulichen Belange sowie Stadtentwicklung ehrenamtlich als Stadtrat ein und prägte dabei die markanten Veränderungen und Herausforderungen der 90er und 2000er Jahre wesentlich mit.

Mit den Angehörigen trauern wir um den Verstorbenen, dem wir ein ehrendes Gedenken bewahren werden.

Ruben Gehart
Oberbürgermeister

Stadtrat der Stadt
Schwarzenberg

Eröffnung des Rundwanderweges „W@nderbarer Silberberg“



v.l.n.r.: Dieter Lang, Manfred Kunze (beide Wegewarte in Lößnitz), Ines Schieck (Wegewartin in Aue), Waltraud Möckel (Wegewartin in Schneeberg), Frank Köhler (Wegewart in Schwarzenberg), Stefan Espig (Wegewart in Lauter), Thomas Kunzmann (Bürgermeister Lauter-Bernsbach)

Foto: Städtebund Silberberg

Am 15.10.2021 wurde der neue Rundwanderweg „W@nderbarer Silberberg“ eröffnet. Am Brethaus in Lauter trafen sich knapp 40 Vertreter aus den 5 Kommunen des Städtebundes Silberberg. Thomas Kunzmann, Bürgermeister der Stadt Lauter-Bernsbach, eröffnete den neuen Wanderweg und dankte besonders den ehrenamtlichen Wegewarten der Region, die maß-

geblich an der Entwicklung und an der Beschilderung des neuen Weges mitgearbeitet haben. Weiterhin dankte er den verantwortlichen Mitarbeitern aus den Kommunen, den Bauhofsmitarbeitern, der ehem. Projektkoordinatorin Denise Rehm, dem aktuellen Projektkoordinator René Gutzerow und dem Team des Regionalmanagements West erzgebirge.

Eine große Ehre fiel anschließend anwesenden Wegewarten zu, die alle gemeinsam das Band zur Eröffnung durchschneiden durften. Danach gingen alle Anwesenden ein Stück des neuen Wanderweges in Richtung Bernsbach, wobei hier an den aufgestellten geschnitzten Figuren des Bärenrundweges noch einiges Interessante erklärt wurde. **Ergänzende Informationen zum Rundwanderweg „W@nderbarer Silberberg“:**

- Gesamtlänge:** 97,7km
- Höchster Punkt:** Morgenleithe – 802 m
- Tiefster Punkt:** Eisenbrücke Schlema – 334 m
- Höhenmeter gesamt:** 2.286 m
- Normale Gehzeit:** knapp 28 Std.
- Naturwege & Pfade:** ca. 60 km
- Straße & Asphalt:** ca. 22 km
- Schotterwege (breite Waldabfuhrwege):** ca. 16 km

Der Rundwanderweg „W@nderbarer Silberberg“ verbindet die Städte Aue-Bad Schlema, Lauter-Bernsbach, Lößnitz, Schneeberg und Schwarzenberg in besonderer Weise und ist in der Wegführung sehr

abwechslungsreich und interessant. Der Weg erstreckt sich durch historische Stadtkerne, vorbei an den lokalen Sehenswürdigkeiten über Felder, Wiesen und durch Wälder. Zahlreiche herrliche Aussichtspunkte des Erzgebirges lassen den Wanderer die Weite der Region spüren. Bekannte Landmarken, wie der Fichtelberg und der Auersberg, betten sich malerisch in die Berg- und Talandschaft ein. Am Wegesrand befinden sich z.B. auch Objekte der UNESCO Welterbe Montanregion Erzgebirge/Krušnohoří sowie zahlreiche Relikte der regionalen Industriegeschichte.



Aktuelles aus dem Stadtrat und weitere Aufgaben am Projekt „Abbruch des Pfeilhammers Pöhla und vorbereitende Erschließung“

Mit der Entwurfsplanung zur Umgestaltung des Teilbereichs Gartenweg mit Anbindung der Paul-Schneider-Straße und der Straße Am Pfeilhammer beschäftigte sich der Stadtrat am 01.11.2021. Die Kosten der Maßnahme werden aktuell auf ca. 625.000 € geschätzt. Nächster Schritt sind weitere Planungsstufen zur Bauvorbereitung, die an das Planungsbüro Bauer Tiefbauplanung GmbH aus Aue-Bad Schlema im Umfang von ca. 95.000 €

(Leistungsphasen 4-7) vergeben wurden. Auch am Projekt „Abbruch des Pfeilhammers Pöhla und vorbereitende Erschließung“ wird weiter gearbeitet. Der Stadtrat fasste alle Beschlüsse in diesem Zusammenhang einstimmig. Weitere Bauleistungen beim Abbruch des ehemaligen Pfeilhammers in Pöhla werden demnächst ausgeschrieben, so dass auch im Laufe des Jahres 2022 am Gelände weitergearbeitet werden kann.

Neues Gastgeberverzeichnis für die Region geplant



Titelbild Gastgeberverzeichnis 2019 / 2020

Das neue Gastgeberverzeichnis für die Region Schwarzenberg, Breitenbrunn, Johannegeorgenstadt, Grünhain-Beierfeld und Lauter-Bernsbach geht in eine neue Auflage. Alle bekannten Gastgeber in den Ortschaften werden hierzu in den nächsten Tagen eine entsprechende Information zugesandt bekommen. Die neue Gastgeberübersicht, welche wieder in Zusammenarbeit mit dem regionalen Tourismusverband TVE e.V. gestaltet wird, soll im **Februar 2022** erscheinen und dann für die Jahre 2022 bis 2024 gültig sein.

bei wieder in gleich zwei Formaten. So werden alle beteiligten Unterkünfte und touristischen Attraktionen, die mit einer Anzeige dabei sind, wieder in einer regionalen Auskopplung für die fünf Kommunen präsentiert und zusätzlich im überregionalen Gesamtverzeichnis für das ganze Erzgebirge vorgestellt.

Mit dem neuen Verzeichnis wird ab nächstem Frühjahr wieder verstärkt um Gäste für die Region geworben. Die **Anzeigenschaltung** im Verzeichnis ist für alle interessierten Gastgeber bis einschließlich **26.11.2021** möglich.

Der Vorteil, der daraus für die teilnehmenden Unterkünfte entsteht, ist eine deutlich größere Reichweite durch die hohe Auflage von insgesamt 52.000 Broschüren, die über die lokalen Touristinformationen und auf regionalen und überregionalen Tourismussymposien ab 2022 verteilt werden. Außerdem wird die Erstellung des Verzeichnisses finanziell durch die durch die Gemeindevverwaltungen der beteiligten Kommunen unterstützt. Dadurch kann den Gastgebern ein sehr attraktiver Anzeigenpreis garantiert werden.

Auch die nächste Auflage der Broschüre präsentiert sich da-

Tipps & Termine

Die 29. Sitzung des Technischen Ausschusses findet am Montag, dem 08.11.2021 um 17:00 Uhr im Rathaus, Ratssaal 1. OG, Straße der Einheit 20 in 08340 Schwarzenberg statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (Startseite unten „Ortsübliche Bekanntgaben“). Bitte beachten Sie die aktuelle Sächsische Corona-Schutz-Verordnung und die damit verbundenen Hygiene- und Abstandsregelungen zur Sitzung.

Die 15. Sitzung des Ortschaftsrates Grünstädtel findet am Montag, dem 08.11.2021 um 19:00 Uhr im Feuerwehrdepot Grünstädtel, Schwarzenberger Straße 21, 08340 Schwarzenberg statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (Startseite unten „Ortsübliche Bekanntgaben“). Bitte beachten Sie die aktuelle Sächsische Corona-Schutz-Verordnung und die damit verbundenen Hygiene- und Abstandsregelungen zur Sitzung.

Volkstrauertag

Der Volkstrauertag ist ein Tag des Innehaltens und Gedenkens, von denen der November gleich mehrere aufweist. Anlässlich dieses Tages findet am

14. November 2021, 11.00 – 11.30 Uhr

am **Ehrenmal im Rockelmannpark** eine Gedenkstunde statt. Es ist Jeder herzlich eingeladen, um in einer besinnlichen Stunde

all' jener Menschen zu gedenken, die Krieg, Terrorismus, politischer Verfolgung oder sinnloser Gewalt zum Opfer fielen. Über die Anteilnahme der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt würden wir uns sehr freuen. Das Programm wird u.a. ausgestaltet von Alexander Lenk und der Oberschule Stadt- schule. Bitte beachten Sie die aktuellen Regelungen der Sächsischen Corona-Schutz-Verordnung.

IMPRESSUM

Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen: Ruben Gehart, Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Schwarzenberg; Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“: Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg, beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg

Tipps & Termine

Der zweite bergbauliche Begriff wird ab dem

05.11.2021

auf

YouTube

unter

Große Kreisstadt Schwarzenberg

gesucht.

#2

ERRÄTST DU DEN BEGRIFF?

Glück auf

gehört un

har geguckt